

9-2 おもしろかった理由を記載ください。(自由回答)

時代背景を忘れないためにも良い企画と思われる。思いが、偏らないように進めていただくと良い。

今後の活動をもっと具体的に挙げて欲しかった？

戦争の事を語り継いでいくこと活動は大切なことだと思ったからです。

知らないことが分かる

広報からでしか知りえない情報なので

長久手市って、いろんな事をやっているんだなあ、と思いました。まだまだ知らない事がいっぱいなので、紹介して下さるコーナーがあるといいですね。

今回は「平和事業推進」に関する内容ですが色々な事業形態を紹介して下さるなら、おもしろいと思います。

達人がいることを知れてよかった。

おもしろいと云うより民意を行政に反映させることに意義があると思います。

知り合いが参加していないか気になったから。

戦争は過去の出来事に感じられる戦争を知らない世代なので自分たちの住んでいる町でも市民の方が活動をされていることを知りました。原爆写真パネルの展示のことは知っていましたが行く機会がなかったのですが都合が合えば見に行きたいと思いました。

どんな方がどんな活動をされているかを拝見することができたので、よかったと思う。ただ、知らなくても困らない内容かなとも思いました。

市内在住の年配の方々が、様々な場面で活動されておられる事を、知ることが出来た。

興味を持って読むことができたから。

このような事業に取り組んでいる事を初めて知りました。

市内にこうした活動の達人がいる事が、この記事で知ることが出来た。

『おもしろい』というより『興味深い』と感じました。長久手にも平和事業推進委員会があることを知ることができて良かったです。

私は長崎県の生まれで、夏休みに入ると嬉しさと同時に、戦争や原爆に対し改めて考える時期が来たなという生活を当たり前を送ってきました。しかし広島や長崎以外では原爆について若い世代にしっかりと伝わっていないと感じています。今回の記事をみてより多くの方が戦争や原爆について考えて下さればと思います。

活動内容が分かる。

知らなかったことを知ることができたから。

平和事業、大変興味深く拝読しました。このような活動をされている方にもっと大きなスポットライトが当たると良いと思いますし又自分自身も何かお役に立てたらと感じました。原爆写真パネル展、是非見に行こうと持っています。

つくりが現代的、レイアウトが見やすい、面白く書かれておりまちづくりが楽しそうと感じた

名前だけでは分からない活動内容が分かり、良いと思いました。

一つのことには精力を注ぎ、やり甲斐を感じ ころにも余裕が感じられたから

知らなかったことを知ることができたから。自分の知らないところで色々な活動をされている人がいることを知るのには興味深い。

どちらでもない

すみません、記事を読んでいませんでした。アンケートに回答するためにも目を通すよう心掛けたいと思います。

知らないことが知れたから

みなさんがどのように活動しているかの内容がよくわかったのでおもしろいかおもしろくないかと問われるとどちらかとかおもしろいからです。

8月号にもふさわしい内容だと思った。取材を終えてというところがあるのとないのでは全然違う。とてもよかった。
長久手市にそのような活動をされている方々がいるとは知らなかった。もっといろいろな達人がいるのではと興味が湧いた。

どんなもので、どういう理由で始めたかなど、別れて書いてあるので読みやすい

達人の人の話しはどれもその人なりの哲学があり面白かった。

面白いというより尊いことと感ずます。

戦争を忘れないために語り継ぐことを続けていくことは大切だから。これからも継続して行ってほしい。

福岡市の広報紙にはこのようなコーナーはないため、新鮮でした。

知らなかったことを知ることができるから。

苦労された様子が伝わってきたから

このような活動が行われていることを知ることができました。